



長坂谷公園 汗かき通信



★ vol.15 七夕祭りとお園の近況 ★

こんにちは。関東も梅雨明けをし連日猛暑のような暑さが続いています。少し外にいるだけで汗を大量にかいてしまいます。それに加え外では蚊の活動も活発になり嫌な季節になってしまいました。なにはともあれ熱中症にはならないよう自分自身が気を付けてこまめな水分補給を心がけましょう。今回の汗かき通信では、6月末から実施していた七夕祭りやお園の近況について紹介をしたいと思います。

～七夕祭り～

6月26日(土)～7月7日(水)の期間、長坂谷公園では「七夕祭り」を実施しました。当グループが管理している近隣の今川公園で発生した新竹の間伐材を長坂谷公園に運び、レストハウス前や球技場前に設置し、思い思いの願いを書いた短冊を笹にくくりつけてもらいました。今年は見事に土日に天気の悪い日が続き、参加者が少ないのではないかと心配していましたが、およそ250名の皆様に参加して頂きました。参加して頂きました皆様ありがとうございました。短冊には、かわいらしい似顔絵のイラストだったり、将来の夢などいろいろな願い事を書いた短冊がありました。今年はやはりコロナウイルスの終息といった願いが多く見られました。思うことは皆同じですね。早く今まで通りの日常生活に戻ることを切に願います。そして、残念ながら毎年この時期は、梅雨空と重なり夜に天の川を見ることが今年もできませんでしたが、皆様の願いが叶うよう織姫と彦星に祈りましょう。皆さんはどんなお願いごとをしましたか？



～犬の放し飼いについて～

最近、長坂谷公園では犬の放し飼い(ノーリードでの利用)についての苦情が多く寄せられています。**公園内を利用する際には必ずリードを付けてください。**芝生広場や小広場、テニスコートの裏側などでノーリードで遊ばせている方をよく見かけます。

公園内は小さなお子様からお年寄りまで様々な方が利用される場所です。皆様が安全に安心して公園を利用できるように注意喚起や看板の設置を行っていますが、飼い主の皆様のご協力も併せてお願いいたします。



～ミストシャワー・暑さ指数はじめました～

毎年恒例となりました、ミストシャワーをレストハウスの周りに設置しました。連日記録的な暑さになっていますのでこまめな水分補給や休憩が必要です。「涼スペース」として少しでも涼しさを感じてみてください。また、受付前では、暑さ指数の表示も行っています。公園を利用される際の熱中症対策として参考にされてみてはいかがでしょうか。



～ひょうたんが結実しました～



手のひらくらいの大きになりました！

前回の汗かき通信で紹介したひょうたんのグリーンカーテンに実ができました。今年は例年に比べ大きく育っていますが数が少ないです。量より質の年ですので大切に大きく育てていきたいです。

～今後のイベント予定～



8/4(水) 昆虫観察会
先着10名 事前申し込みが必要です。



※新型コロナウイルス感染拡大によりイベントが中止となる場合がございます。詳しいイベントの日程、詳細などは公園の掲示板やHPなどでも紹介していますのでご覧ください。



長坂谷公園 ☎045-934-5045
指定管理者 緑とコミュニティーグループ
<https://nagasakadanikouen.exblog.jp/>



Vol.16は8月下旬ごろを予定しています。